



全員無事に子持山に登頂。ガイドとともに山頂で記念写真を撮る5年生

## 地域の魅力発信 子持山登山

川田小学校



登山を振り返り、学びを模造紙にまとめる

地域資源の魅力を知り役立てようと、川田小学校(内藤麗子校長・児童数97人)5年生12人は、10月のさわやかな秋空の下、子持山登山を楽しんだ。

地元・川田口から約2時間かけて頂上を目指した。山の歴史や植物、野生きのこなどテーマを決め、グループで予習した上で登り、道中は観察したり写真を撮ったりしながら学習の理解を深めた。

登山は地域住民3人が案内。気持ちよく安全に登れるようにあらかじめ整備するなど、学校への取り組みに協力的だ。同校は登山を通じた学びや感想などをガイドらへ伝えようと、今月、報告会を開く。石田莉央さんは「子持山の植物を知らせたい。山頂からの景色もきれいだ」と話す。

5年生の総合学習の一環で、登山は初めて。新型コロナで昨年登れなかった6年生も参加した。

### 編集後記

金井竹徳さんとは以前の部署でも仕事をサポートしてもらい、その当時、歴史探訪の執筆は10年。どれだけネタがあるのだろうと思っていました。あれから5年経ってもたくさんストックがあるそうで、目の目標としては200回を目指すといえます。「カメラマンだったことは内緒で」と言われていましたが、今回、ようやく皆さんに伝えることができました。(o)

### 今月の表紙



先月13日に沼田市文化遺産の祭典が開かれ、沼須人形芝居座長の金井竹徳さんは、夫婦愛を描いた「壺坂靈験記」で盲目の夫・沢市になりきり、繊細で巧みな指遣いを披露しました。

沼田市 公式ホームページ  
[www.city.numata.gunma.jp](http://www.city.numata.gunma.jp)

沼田市情報配信サービス「ホットメールぬまた」  
<https://plus.sugumail.com/usr/numata/home>

行政情報アプリ「マチイロ」  
[www.machihiro.town](http://www.machihiro.town)

沼田市 公式 Facebook「いいね!沼田市」

Twitter 沼田市 公式アカウント  
@NumatacityPR

Twitter 沼田市防災情報 公式アカウント  
@numata\_bousai

沼田市 公式Instagram(観光情報)  
numata\_trip

沼田市 公式Instagram(フィルムコミッション)  
numatacity\_film\_commission